



Sociedad Argentina de  
**Pediatría**

---

## **6.º Congreso Argentino de Pediatría General**

### **Ambulatoria**

Entre el 19 y el 21 de noviembre, se realizará en Buenos Aires el 6.º Congreso Argentino de Pediatría General Ambulatoria. Organizado por el Comité Nacional de Pediatría Ambulatoria, de la Sociedad Argentina de Pediatría (SAP), el prestigioso encuentro tendrá como escenario el Sheraton Buenos Aires Hotel & Convention Center.

Es nuestra intención contribuir a la capacitación de los pediatras, aportando al desarrollo de conocimientos y habilidades con un enfoque bio-psico-social, tal cual lo venimos aplicando desde nuestro primer congreso, según destaca el presidente del encuentro, doctor Abel Monk, en su carta de presentación del congreso.

Los objetivos son, en primer lugar, contribuir a la capacitación y educación continua del pediatra; propiciar el trabajo de los equipos de salud en el marco de los derechos de la niñez y adolescencia; abordar la salud desde la perspectiva de la complejidad, en su marco histórico, político y social; abrir un espacio de debate sobre la formación del pediatra acorde con las necesidades de la comunidad; intercambiar experiencias con

equipos interdisciplinarios de los diferentes niveles de atención; evaluar la realidad laboral de los profesionales de la salud; reflexionar sobre el ejercicio profesional y su impacto en la calidad de la salud de la población; compartir saberes de las diferentes culturas que habitan nuestro país; y jerarquizar el primer nivel de atención, reconociendo sus fortalezas y debilidades.

En cuanto a la modalidad y el diseño de este congreso, está basado en las ediciones anteriores, ya que fueron crecientemente exitosos y convocan la expectativa de miles de colegas. Con base en una cuidadosa articulación, funcionan 12 actividades simultáneas durante tres días en los cuales se encara una enorme multiplicidad de temas.

Con respecto al enfoque que se le dará a la salud de los niños, niñas y adolescentes en esta edición, desde hace largos años, intentamos y aplicamos lo que se denomina la Semiología Ampliada, un enfoque biológico, psicológico y social. Y esto no es declamativo, ya que, los pediatras, en nuestra tarea cotidiana, estamos acostumbrados y somos conscientes de las bondades de este abordaje, dado que enriquece sensiblemente nuestro trabajo. Sentimos que no hay otra forma de atender a nuestros pacientes y sus familias, y que redundará en los resultados de nuestro accionar.

En nuestros congresos contamos con todas las especialidades médicas pediátricas que participan activamente actualizando

criterios y novedades. En este sentido, tienen un importante espacio los integrantes de los equipos de salud mental que interactúan cotidianamente con los pediatras ambulatorios.

Otra particularidad del encuentro científico es que nos distingue la participación de profesionales aparentemente ajenos al quehacer pediátrico, como son los sociólogos, antropólogos, educadores, artistas, y escritores, entre muchos otros. Todos ellos producen un sensible aporte que amplía nuestra mirada y nuestro entendimiento.

Cada especialidad médica tiene temas más candentes que otros, que concentran, por una u otra razón, la atención de los profesionales de la salud.

Le damos una importancia fundamental al abordaje familiar como modalidad ineludible para enfocar nuestra tarea cotidiana.

Nuestra tarea contiene una fuerte impregnación de trabajo interdisciplinario, que venimos practicando desde hace muchos años y que se concreta nuevamente en nuestro congreso.

Los disertantes invitados del exterior, provendrán este año de países muy cercanos por la afinidad con los temas que nos convocan. Es decir que son aquellos que pueden entender mejor nuestra problemática y dejar los aportes más útiles.

Pediatras de todo el país están involucrados en la organización: Como en los congresos anteriores, los colegas de diferentes filiales vienen participando en el armado del congreso, para que sea lo más federal posible, con el aporte de las realidades de las distintas regiones de nuestro país.

Son las autoridades del Congreso:

Presidente: Dr. Abel Monk

Secretaria General: Dra. Marta Chorny

Secretaria Científica: Dra. Lidia González

Para acreditarse y concurrir a cubrir el evento, contactarse por mail con el Dr. Sergio Snieg a [sergiosnieg@hotmail.com](mailto:sergiosnieg@hotmail.com)

COMITÉ NACIONAL DE PEDIATRÍA AMBULATORIA

SOCIEDAD ARGENTINA DE PEDIATRÍA

